



MUNICIPALIDAD DE SANTA BARBARA
CONCEJO MUNICIPAL

PPG/GOV/mlab.

CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA

SESION ORDINARIA N° 136

01 DE OCTUBRE DE 2012

En Santa Bárbara, a un día del mes de octubre del año dos mil doce, en Sala de Reuniones del municipio, siendo las 15,00 horas previo sorteo, conforme al Art. N° 107 Ley 18.695 Orgánica Constitucional de Municipalidades e Instructivo N° 015000 de fecha 15 de marzo de 2012, emanado de la Contraloría General de la República, el Presidente de Sala Don **PEDRO PACHECO GATICA** en nombre de DIOS, da por iniciada la **SESION ORDINARIA N° 136 del Concejo Municipal de Santa Bárbara**, bajo la presencia de los señores concejales : **Sra. VICTORIA HERMOSILLA SILVA, don DANIEL SALAMANCA PEREZ, don CRISTIAN OSSES ABUTER, don EDMUNDO COFRE RODRIGUEZ y Don JUAN OBREQUE URRUTIA.**

Se encuentra en la sala, el Sr. Elvis Borgoño Medina, Alcalde Subrogante.

Actúa como Secretario de Actas Don Gerardo Orellana Villagrán, Secretario Municipal Subrogante.

TEMARIO:

- 1.- ACTAS SESIONES ANTERIORES**
- 2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA**
- 3.- VARIOS**

DESARROLLO DEL TEMARIO:

Sr. Secretario : deja constancia que se llevó a efecto un proceso de sorteo al azar para la selección del Presidente del Concejo Municipal durante el período de octubre; en el proceso se seleccionó al concejal Don Pedro Pacheco Gatica, quien ocupará el cargo en cuestión.

1.- ACTAS SESIONES ANTERIORES

Sr. Secretario : señala que está en poder de los señores concejales el acta de la Sesión Ordinaria N° 134 del Concejo Municipal.

Sr. Presidente de Sala : requiere pronunciamiento de los señores concejales.

Sra. Hermosilla : expresa que después de leída aprueba.

Sr. Presidente de Sala : requiere pronunciamiento del concejal Don Cristian Oses Abuter.

Sr. Oses : en primer lugar expresa sus felicitaciones al Presidente de Sala por la elección, por el sorteo, que le vaya muy bien en este mes de Concejo Municipal. También aprueba Acta N ° 134 del 20 de septiembre.

Sr. Presidente de Sala : requiere pronunciamiento del concejal Don Juan Obreque Urrutia.

Sr. Obreque : expresa sus felicitaciones al Sr. Presidente de Sala y aprueba Acta Sesión Ordinaria N° 134 del 20 de septiembre de 2012.

Sr. Presidente de Sala : requiere pronunciamiento del concejal Don Daniel Salamanca Pérez.

Sr. Salamanca : primero que nada expresa sus felicitaciones al concejal Pacheco por la elección, sabe que lo hará muy bien como Presidente en el Concejo y por supuesto aprueba, leyó el acta y no tiene ningún inconveniente en aprobarla.

Sr. Presidente de Sala : requiere pronunciamiento del concejal Don Edmundo Cofré Rodríguez.

Sr. Cofré : felicita a su colega, le ofrece todo su apoyo en el desempeño de sus funciones y aprueba el Acta N° 134, después de haberla leído.

Sr. Presidente de Sala : señala que su voto también es de aprobación porque leyó el acta así es que también aprueba.

Sin observaciones, se aprueba Acta Sesión Ordinaria N° 134 del Concejo Municipal de Santa Bárbara, realizada el 24 de septiembre del año en curso.

2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA

CORRESPONDENCIA RECIBIDA

OF.ORD.INT. N° 045/2012 DE FECHA 25 DE SEPTIEMBRE DE 2012

DE : ALCALDE MUNICIPALIDAD DE SANTA BARBARA

A : HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL

MATERIA : RECTIFICA INFORMACION.

Sr. Secretario : procede a dar lectura al documento antes consignado, a través del cual se rectifica fecha de subrogancia de alcalde, informado mediante Of.Int. N° 044 de fecha 21 de septiembre de 2012 que dice, “desde el 28 de septiembre al 28 de octubre 2012” y debe decir desde el “28 de septiembre y hasta el 29 de octubre de 2012”, por cuanto el suscrito debe reintegrarse a sus labores habituales el día 30 de octubre de 2012, según lo estipula el instructivo N° 15.000 de fecha 15 de marzo de 2012 de la Contraloría General de la República y el Art. N° 107 de la Ley N° 18.695.

ORD.Nº 394 DEL 28 DE SEPTIEMBRE DE 2012
DE : DIRECTORA (I) COMUNAL DE EDUCACION
A : ALCALDE (S) COMUNA DE SANTA BARBARA
MATERIA : ENTREGA PADEM PRELIMINAR.

Sr. Secretario : procede a dar lectura al documento antes señalado a través del cual se hace entrega al Honorable Concejo Municipal del Plan Anual de Desarrollo Educativo Municipal Preliminar 2012 para ser sometido a periodo de observaciones y así dar cumplimiento a la normativa establecida. Dichas observaciones tienen un plazo de 15 días para ser remitidas a esta dirección.

CORRESPONDENCIA DESPACHADA

ORD.EXT. N° 084/2012 DEL 27 DE SEPTIEMBRE DE 2012
DE : ALCALDE COMUNA DE SANTA BARBARA
A : PBRO. ALFONSO PLAZA GONZALEZ
PARROCO SANTA BARBARA
MATERIA : ENVIA RECONOCIMIENTO Y AGRADECIMIENTO POR ACUERDO DEL CONCEJO MUNICIPAL.

Sr. Secretario : procede a dar lectura al documento antes señalado, a través del cual y, por acuerdo del Concejo Municipal, se realiza un reconocimiento al Padre Alfonso

Plaza González, por los 18 años de labor apostólica realizada en nuestra querida comuna de Santa Bárbara.

Sr. Secretario : señala que es un acuerdo que tomó el Concejo a petición de un concejal.

Sr. Oses : consulta si se envió.

Sr. Secretario : señala que no se ha enviado todavía.

Sr. Oses : consulta si se puede ...

Sr. Secretario : señala que se va a entregar una copia y se va a entregar antes de la tarde ...

Sra. Hermosilla : señala que hoy día tenemos la despedida.

Sr. Oses : no sabe si se puede hacer alguna observación ya que ...

Sr. Secretario : señala que ya está despachada ...

3.- VARIOS

Sr. Presidente de Sala : ofrece la palabra para exponer puntos varios a la concejal Sra. Victoria Hermosilla Silva.

Sra. Hermosilla : comenta que cree que todos los concejales tienen dos invitaciones, una del Hospital de Santa Bárbara y otra del Liceo de nuestra ciudad, con gran pena se da cuenta que las dos invitaciones son para el mismo día y para la misma hora, que es el cinco de octubre a las 11,00 de la mañana, entonces quiere que si se puede ver ahora ...

Sr. Secretario : señala que se va a consultar.

Sra. Hermosilla : comenta al Alcalde (S) que las dos cosas son bien importantes porque una es el Día del Hospital que todos los años acompañan al hospital que cree que este año igual todos quieren acompañar al hospital y por otro lado son profesores que se van del liceo, que es como quien dice una despedida, que son profesores antiguos y de mucha trascendencia, entonces, también para ella su ideal sería estar con ellos ese día, entonces, si hay algún arreglo, algo que se pueda hacer, por último correr un poquitito unas horas, eso es lo primero que quería ver porque considera que todos opinan más o menos parecido a lo que ella piensa porque le gustaría estar en las dos partes, pero desgraciadamente es a la misma hora, entonces, cómo hacerlo, no sabe qué piensan los concejales también ...

Sr. Alcalde (S) : comenta que se va a tratar de coordinar, cree que la del hospital va a ser imposible.

Sra. Hermosilla : respecto de la carta leída anteriormente (dirigida al Padre Alfonso Plaza) comenta que ella creía que iba a ser mandada a nombre del alcalde y concejales ...

Sr. Oses : señala que eso es lo que quería decir a Don Elvis ...

Sra. Hermosilla : agrega que no solamente del alcalde porque esto se pidió ese día en el Concejo que sería lindo ...

Sr. Oses : que fuera como Alcalde y Concejo.

Sra. Hermosilla : insiste Alcalde y Concejo.

Sr. Oses : acota que da la impresión si uno la lee ...

Sr. Alcalde (S) : señala que va a ver si se ha despachado ...

Sr. Oses : por favor ... sugiere hacer un receso ...

Sr. Secretario : comenta que se va a pausar la grabación.

Sra. Hermosilla : insiste en que le gustaría que se arreglara lo de las dos invitaciones porque ella a decir verdad quiere estar en las dos partes.

Sr. Alcalde (S) : por último cambiar la hora, se va a hacer las gestiones y se va a avisar.

Sra. Hermosilla : cree que sería con el liceo que habría que ...principalmente porque si fuera una hora antes... sería ideal, buscar un acuerdo porque.

Sr. Alcalde (S) : señala que la del liceo no la tenía, por eso es que ...

Sra. Hermosilla : comenta al alcalde (S) que es tan importante porque son tres profesores que se van y que son profesores excelentes, de alta trayectoria aquí en nuestra comuna, entonces, también a ella le encantaría estar con ellos un ratito, agradecerles por lo menos personalmente y el Día del Hospital, también es un día medio sagrado para todos nosotros, es nuestro hospital, entonces son las dos cosas que las considera tan importantes.

Sr. Presidente de Sala : ofrece la palabra para exponer puntos varios, al concejal Don Cristian Oses Abuter.

Sr. Oses : comenta que ya había dado las felicitaciones al Presidente de Sala, le desea mucho éxito en este mes y que cualquier apoyo que podamos hacer vamos a estar disponibles.

Además, el concejal Oses expresa que quiere señalar al igual que su colega la Sra. Victoria, el poder hacer las gestiones, nuestro alcalde, para poder acompañar a la despedida y reconocimiento a nuestros profesores que nos dejan, habla de la Sra. María Haydee Angulo, La Sra. Ruth González y nuestro

muy buen amigo Don Claudio Sanzana, así es que esperar que podamos modificar esta fecha y poder acompañarles porque nuestros docentes han entregado mucho para nuestra comuna, para nuestros alumnos y el desarrollo de la misma, así es que se suma a la petición de su colega, para poder asistir a ambas actividades que son importantísimas que ellos estén ahí.

Asimismo, el concejal Oses expresa al Presidente de Sala que ha estado recorriendo varios sectores y ha visto la problemática tremenda de lo que se nos viene si no tenemos y lo va a volver a insistir, si no tenemos lluvia en estos meses que quedan; los problemas de sequía bien se conocen son bastante complicados en varios de nuestros sectores al día de hoy y se nos va a agudizar mucho más, así es que se lo aprovecha de mencionar al Presidente y al Alcalde, que podamos hacer las gestiones con la gobernación, ver y anticiparnos a la emergencia que se nos pueda venir; también hacer las coordinaciones con Indap porque hay muchos de nuestros agricultores que están complicadísimos porque ahora esperaban una tremenda lluvia, lo que no fue así y están complicados con sus siembras, las cianzas y todo lo que tiene relación con nuestro sector rural, así es que le gustaría dejarlo planteado.

Por otro lado, el concejal Oses plantea al Presidente de Sala que le gustaría saber de nuevo si es que está la posibilidad de consultar en qué estado van los proyectos de agua potable, de los doce, le decían que habían algunos que no sabe si están RS o ya se les va a asignar los recursos porque les parece que sumado a lo que planteaban es importantísimo y de vital esencia que podamos agilizar esto, porque en varios de los mismos sectores son donde hoy día tenemos problemas de agua.

Sr. Presidente de Sala : ofrece la palabra y comenta que tiene los cinco minutos el concejal Don Juan Obreque Urrutia.

Sr. Obreque : expresa su saludo al Sr. Presidente de Sala y colegas; agrega que también se quería referir al tema de los docentes; la Sra. María Haydee Angulo Ruiz, Sra. Ruth Lilian González Alegría y el Sr. Claudio Adolfo Sanzana Soto; todos ellos

conocidos obviamente por su trayectoria como maestros y con Don Claudio Adolfo Sanzana Soto, el pasar como alumno de él y buen amigo, durante el período de los años 77 hasta el 80, que tuvo la ocasión de ser alumno de Don Claudio Sanzana y obviamente por su carisma como maestro, lo quería destacar, por eso ha tenido reconocimiento entre los jóvenes de los distintos cursos de nuestro liceo y obviamente también hacia la Sra. María Haydee Angulo Ruiz como gran maestra y también ha tenido su formación como profesora de nuestro liceo Cardenal Antonio Samore y la Sra. Lilian González Alegría que también obviamente ha tenido la ocasión de estar en ciertas reuniones y en ciertas actividades junto a ella ya que también es maestra de una de sus hijas que actualmente está cursando el Cuarto Año de Enseñanza Media en nuestro liceo.

Asimismo, el concejal Obreque agradece una vez más a los conjuntos o al conjunto que estuvo amenizando el día miércoles en la Plaza de la Mujer Sra. Victoria Hermosilla Silva que con mucho cariño les acompañaron muchas autoridades, personas amigas de la Sra. Victoria, familiares, hijos, hijas, nietos, cree que bisnietos y tener la convicción clara y precisa con respecto a este tema ya que es un reconocimiento que ojalá se siguiera dando en el futuro hacia las futuras personas, que se les haga un reconocimiento en vida como lo mencionaba anteriormente, ya que por lo general en los adultos mayores también se ha hecho, los 4 de Julio y todas las veces que ha habido una gran actividad a nivel comunal, sin dejar pasar obviamente el sentido que tiene como familia ya que durante tanto tiempo se ha reconocido en ella de toda la trayectoria y ayuda social que ha desarrollado en nuestra comuna, que la gente no lo olvida, si bien, todos nos dimos cuenta que había mucha gente, alumnos de colegios y mucha gente adultos mayores, de edades intermedias que existe ese cariño y que lo entregan a pesar del frío que hacía ese día pero no importa cuando hay una gran actividad de este tipo porque demuestran la fortaleza que tienen para poder estar en ese lugar.

También el concejal Obreque expresa sus agradecimientos a todas las personas, por las invitaciones que han recibido durante estos días y obviamente hoy día asistirá a la invitación que se les hizo llegar de parte de nuestra Iglesia Católica de nuestra comuna para la despedida del Padre Alfonso

Plaza y que estará obviamente ahí acompañándolo y ver si se puede resolver el tema que ya tenía planteado hace ya muchas semanas con respecto al tema de vivienda, así es que está llano a escuchar y apoyar la iniciativa que estaba planteada con anterioridad.

Sr. Presidente de Sala : ofrece la palabra para exponer puntos varios al concejal Don Edmundo Cofré Rodríguez.

Sr. Cofré : primero que nada expresa su apoyo a la moción presentada por sus colegas referente a las invitaciones que les hacía el Liceo y el Hospital.

También, el concejal Cofré expresa sus agradecimientos a la Sra. Victoria la deferencia que ha tenido con su persona para poder acceder a bailar en un acto tan significativo y eso echa por tierra cualquier mito, cualquier comentario de algunas personas que siempre le buscan la quinta pata al gato, así es que le agradece mucho a su familia, a la concejal que hayan aceptado, la sacó a bailar, pero tiene que reconocer que fue insinuación del alcalde, le hizo una seña y por eso la sacó a bailar, así es que gracias y la felicita porque realmente se merece ese homenaje y a lo mejor, le dijo a su hijo, muchos más; con eso para mientras, modestamente, hizo su aporte y reconoce públicamente lo que vale para el pueblo.

Sra. Hermosilla : expresa sus agradecimientos al concejal Cofré por sus expresiones.

Sr. Cofré : indica que lo otro que quiere decir, una observación a la nota del PADEM, 2012, tiene que decir 2013, es un error de tipeo pero lo arreglamos así nada más, para qué vamos a hacer una observación más profunda.

Referente a sus puntos varios, el concejal Cofré plantea al estimado presidente y al alcalde subrogante, que él también traía, pedir revisar el reparto de agua a nivel comunal porque se atrevería a decir que si tenemos 50 familias, va a subir a 100 como mínimo y optimizar entonces y poner en servicio nuestro camión aljibe que está detenido en la bodega, contratar un chofer

rápidamente y poder agilizar el reparto porque él escuchaba denante en Radio Doña Bárbara a un ciudadano de apellido Albornoz que ha reclamado públicamente porque a él lo tienen de lado y que no le han entregado agua aquí en Mañil Bajo, entonces, le gustaría que el alcalde subrogante tomara cartas serias en ese asunto y se pudiese repartir agua a toda la gente que lo necesita no a unos pocos.

Sr. Osés : comenta que le señalaron en Obras , por eso él le comunicaba al alcalde que se pudiera hacer a través de la gobernación, lo que falta son estanques no hay recipientes, de hecho la gente de Las Obras, Los Maitenes, Los Temos, hay varias personas nuevas, que quedaron sin agua ahora que no tienen los recipientes y en botellas se comprenderá que Hay un problema grave.

Sr. Alcalde (S) : señala que conversaron el tema con Don Mitchell en la mañana porque tenía antecedentes del Sr. Albornoz, ya le habían comunicado del problema de agua de esta persona, en primer lugar les dijo que la persona debía venir a indicar su problema en la Dirección de Obras, porque le hablaba a Don Mitchell y le decía es que no somos adivinos para saber quien ... que me avisen nada más ... y, con respecto a los estanques, ya no nos quedan estanques, se repartieron todos y ya hizo Don Mitchell, la semana pasada, el informe ALFA, lo hizo, y se envió a la gobernación entre jueves y viernes, pidiendo más estanques para poder solucionar el problema de algunas personas, una vez que se entreguen esos estanques, porque así dijeron que era el procedimiento, se pueden mandar a pedir más.

Sr. Osés : consulta cómo ...

Sr. Alcalde (S) : llegan 30, se reparten a las personas, si faltan, seguimos pidiendo, pero hemos tenido antecedentes que son bastantes sobre todo en Los Boldos que los canales no están funcionando, de Los Naranjos también tenemos antecedentes, entonces, ya se mandaron a pedir, una vez que lleguen, se van a repartir para poder entregar ...

Sr. Osés : si fuese posible que se enviara otro oficio, como alcalde ...

Sr. Cofré : ante disculpas por la interrupción, comenta que así tiene que ser la reunión, con harto dialogo para sacarle provecho.

Asimismo, el concejal Cofré, expresa que lo otro que quiere pedir al Alcalde Subrogante, por intermedio del Presidente de Sala, es que se Pudiera ocupar como dice nuestro alcalde, del proyecto eléctrico Los Alpes, sabe que ya está por salir y ha tenido tantos problemas la gente, sabe que el último escoyo es un informe enviado por Frontel, no va a hacer ningún comentario más porque se lo hizo personalmente al alcalde titular y es de esperar que el subrogante se ocupe y haber si esta semana ojalá ...

Sr. Alcalde (S) : señala que en antecedente también de ese problema habían conversado ya con Don Edmundo le parece, el proyecto se hizo en Los Alpes, de acuerdo a la normativa, según lo que aprobó la Superintendencia de Electricidad y Combustible, el contratista Don Ricardo Matamala ejecutó las obras completamente, de acuerdo a proyecto y aprobado por la superintendencia, cuando se pidió la conexión a Frontel; Frontel hizo exigencias más allá de lo que la Superintendencia exige y ellos están por Ley, habilitados para hacer exigencias superiores, la Ley los faculta para inscribir sus propias exigencias de empresa; Don Ricardo Matamala cumplió las exigencias que Frontel le impuso pero Frontel le empezó a exigir otros documentos después, que no tenían antecedentes que debían cumplir, como por ejemplo, no sabe si sabían los concejales, pedían comprobar que no era comunidad indígena, comprobar, que no pasaba Ferrocarriles del Estado, comprobar clasificación de suelo y muchas otras cosas que son como veinte documentos que antes no pedían, que ellos mismos no se los piden en forma interna cuando hacen su ampliación de red, pero que sí se lo exigen a terceros que hacen ampliación de red, entonces, quedamos en que se le estaba pidiendo a Frontel acaso el municipio podía en un solo documento como Ministro de Fé el municipio, con abogado, el Director de Obras firmando, enviar un documento de parte de la municipalidad para poder certificar de que en ese lugar no existen todas esas instituciones que Frontel exigía así es que el proyecto, tiene entendido que ya se envió a pesar de que ellos no han dado respuesta si lo aceptan por qué, porque entre que se les consultó y respondan va a pasar dos semanas, ya se envió el oficio, estamos esperando ahora

que lo acepten para que vayan a conectar y Dios quiera que así sea, porque la gente está muy desesperada y es entendible.

Sr. Cofré : señala que como último punto, quiere pedir también a Don Elvis, que por favor se preocupara del problema que tienen los relocalizados de Queuco, primero fue el camino, se consiguieron según la información de ellos M\$ 17.000 para arreglar este, pero qué pasa, si el camino tiene seis metros, le echaron ripio a tres y en estos momentos comprenderán que casi no sirve porque los vehículos que pasan van con una rueda por el ripio y la otra rueda por el barro, entonces, ellos calculan, el comentario que hacen los vecinos que como se iban a gastar los M\$ 17.000 en la mitad del camino y no se ripió tampoco una parte que hace como una cruz en la punta, como una "t", entonces si se pudiera preocupar que alguien visite el lugar y se terminara eso, porque el proyecto eléctrico que en principio se conversó con el alcalde, la exigencia que estaba haciendo Vialidad le da la impresión que es, de enanchar el camino a 11 metros, la gente lo que plantea y discute, que ese es un camino vecinal que no tiene necesidad más que seis o siete metros, una máquina cosechera, por lo más urgente que pudieran ocupar y piden que por favor se revise o se hable con la gobernación qué va a pasar al final porque ya se dividieron, los que están en la calle colocaron luz, se cansaron de esperar, pero los que están adentro son los más humildes y necesitan que el gobierno en este caso, la gobernación les de una respuesta o la intendencia, para saber a qué se pueden atener, si el alcalde subrogante tuviera una respuesta de esos problemas, sería bueno solucionarlos.

Sr. Presidente de Sala : ofrece la palabra para exponer puntos varios a Don Daniel Salamanca Pérez.

Sr. Salamanca : primero que nada se suma a las felicitaciones a la Sra. Victoria por este extraordinario reconocimiento a su persona, a su labor social que es lo que importa, el cómo hace que los sueños de otras personas se puedan hacer realidad, así es que felicita a la Sra. Victoria, su familia y a todos quienes estuvieron ahí, porque fue un acto muy emotivo y Dios mediante la gente también pueda cuidar esos espacios, muchas veces se hacen las inauguraciones y al poco andar la destruyen. Reitera sus felicitaciones a la Sra. Victoria Hermosilla.

Sra. Hermosilla : agradece expresiones del concejal Salamanca.

Sr. Salamanca : se refiere a un trabajo que se está haciendo aquí en Santa Bárbara del cual muchos vecinos le han conversado, le hicieron ir a verlo a terreno, que es la limpieza del Canal Las Hilachas, ese trabajo está detenido en estos minutos, hay una acumulación de agua, cemento, la gente está muy preocupada porque en definitiva pudieron andar, estuvo con el presidente de la Junta de Vecinos ahí recorriendo el lugar y hay aguas estancadas, están produciendo malos olores, la presencia de los ratones que se escaparon del lugar hacia las casas ubicadas en la 4 de Julio, la Población O'Higgins y la Población Queuco, por lo cual, le gustaría que la Dirección de Obras pudiera verificar qué es lo que está ocurriendo con ese proyecto porque es indudable que los vecinos estén molestos porque pensaron que iba a ser más rápido y está todas las aguas que sacaron ... quedaron a la orilla de las casas, en consecuencia podríamos tener un problema de salubridad pública que no es menor, que puede afectar tanto a niños como adultos, entonces les pediría si pudieran hacer los buenos oficios para poder ver que está pasando y más que nada, aun cuando es un trabajo particular, pero cree que es un problema que está complicando a los vecinos del lugar.

Por otro lado, el concejal Salamanca señala que hace unos días atrás tuvimos el fallecimiento de la Sra. Filomena Pacheco Sanhueza, a los 92 años de edad, sugiere al Presidente de Sala y Alcalde Subrogante que se le pudiera enviar una carta porque esta mujer de 92 años, fue toda una figura aquí en Santa Bárbara, más conocida como la Sra. Gita; los que somos de aquí del pueblo sabemos quien era ella, tuvo un local comercial en Freire, al llegar a Portales y en definitiva a través de ese local pudo criar y educar a sus hijos; alguna de ellas trabajó en el Hogar de la Madre Campesina, Eliana Azocar, entonces le gustaría si se pudiera enviar alguna carta de este Concejo Municipal, si sus colegas concuerda con él ...

Sra. Hermosilla : comenta que escuchaba mucho a la Sra. Gita pero no recuerda bien ...

Sr. Salamanca : sugiere tomar acuerdo ...

Sr. Presidente de Sala : requiere pronunciamiento de los señores concejales.

Sra. Hermosilla : señala que si es para una persona antigua de Santa Bárbara, con el mayor gusto.

Sr. Oses : expresa que él encantado ...

Sr. Obrique : manifiesta al Presidente de Sala que aprueba encantado, agrega que no tenía idea que la Sra. Filomena había fallecido.

Sr. Cofré : comenta que la verdad de las cosas es que le hace recordar hartas cosas de Santa Bárbara, valga la redundancia, ella es equivalente a la Sra. Dolores Panes, a la Abuelita Ñico, eran partes muy tradicionales donde iban a servirse algunas cosas, cazuelas de ave, asados ...

Sra. Hermosilla : comenta que de la Sra. Dolores hay que acordarse qué cuecas más lindas las que cantaba, le tocó escucharla por eso le dice.

Sr. Cofré : con mucho sentimiento, él realmente da su acuerdo y felicita al concejal Salamanca porque ha pedido esto.

Sr. Salamanca : comenta que él por supuesto aprueba.

Sr. Presidente de Sala : también expresa su aprobación, porque también la conoció y a sus hijas igual.

ACUERDO N° 316 : EL CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA POR UNANIMIDAD APRUEBA SUGERENCIA DE EXPRESAR CONDOLENCIAS EN

NOMBRE DEL ESTAMENTO, POR FALLECIMIENTO DE LA SRA. FILOMENA PACHECO SANHUEZA (Q.E.P.D.)

Sr. Salamanca : comenta que no puede dejar pasar el tema del agua en los sectores rurales, de hecho estuvo conversando con Don Mitchell Parra, hace una semana atrás, le planteaba el tema de los bidones, pero, quiere confesar al alcalde subrogante que cree que delante de esta cosa que se nos viene encima, debería crearse una instancia municipal que fuera un poco más allá de que esperemos que la gente denuncie que tiene el problema, cree que tenemos que ser preventivos, es decir, si pudiéramos tener un funcionario que ya tuviera el diagnóstico de la gente que está con el problema, en todos los sectores No tienen bidones, el tema del agua está pasando muy poco frecuente ...

Sra. Hermosilla : comenta al concejal Salamanca que hay otro problemita también, que es una vez que larguen el agua en el canal también, porque también una de las cosas que ha producido, ha ayudado mucho a la sequía, por lo menos en el sector de Los Boldos, es que el canal está seco, o sea, una vez que ya echen el agua de regadío también la cosa cambia ...

Sr. Oses : comenta que los vecinos del sector norte, no tienen canal de regadío, pasando por ejemplo Corcovado hacia el norte ...

Sra. Hermosilla : aclara que está hablando solamente del Sector Los Boldos.

Sr. Oses : señala que está comunicando que igual cree que es importante y se suma a lo que dice ...

Sr. Salamanca : comenta que pensaba que se podía prevenir esto, haciendo este diagnóstico, en términos que no esperemos que llegue la solicitud si no que ya estemos atentos, tengamos stock, porque los problemas de agua, sobre todo el agua para beber tiene que ser solución inmediata, porque lo que está pasando es que se está llevando agua, pero en algunos momentos la gente siente que en la medida que

llegue el verano van a empezar a sentir mayor necesidad por una cuestión lógica de desesperación, entonces, prepararse con un programa de emergencia por el tema del agua para beber.

Por otro lado el concejal Salamanca expresa que también quería señalar, son comentarios, no lo ha podido clarificar y le gustaría que se pudiera verificar, el tema de la certificación de los camiones aljibe por parte del Servicio de Salud Ambiental y dónde están recogiendo el agua para poder llevar a los sectores; se han escuchado muchos rumores que los camiones han pasado rumbo a Los Boldos, hacia el río a llenar con agua del río.

Sr. Alcalde (S) : ... están sacando de la copa de agua.

Sr. Salamanca : señalaba que debería estar certificado por Salud Ambiental y debería estar sacando agua potable de la parte urbana.

Sr. Alcalde (S) : se va a comprobar ...

Sr. Salamanca : señala que sería bueno comprobarlo porque ha habido algunos vecinos ...

Sr. Alcalde (S) : lo ha visto pero va a certificarlo ...

Sr. Cofré : señala que trató de averiguar ese problema denante y eran los camiones que han ido al río pero los que riegan los caminos, él pidió incluso la patente de uno hará un mes atrás y eran unos camiones incluso uno de color rojo que entraba a Los Boldos y al río sacaba agua pero para regar los caminos, felizmente no eran los camiones de aquí, puede dar fe, los camiones van a sacar el agua a la copa porque

...

Sr. Salamanca : consulta cuántos camiones son ...

Sr. Alcalde (S) : señala que hay uno municipal y uno de la gobernación; agrega que se va a averiguar bien, que Don Mitchell nos diga efectivamente y nos diga si están certificados por la autoridad sanitaria, eso ...

Sr. Cofré : consulta si el aljibe nuevo salió o todavía está guardado porque le decía el alcalde que faltaba un chofer.

Sr. Alcalde (S) : señala que ha estado saliendo pero no todos los días.

Sr. Cofré : señala que el Sr. Roa le decía, yo estoy desocupado si necesitan un chofer por qué ...

Sr. Salamanca : comenta que quiere seguir con sus puntos varios.

Señala el concejal Salamanca que hay un tema que ha planteado, no sabe si habrá ido la Dirección de Obras al Sector de Portales ...

Sr. Alcalde (S) : señala que va a llamar porque se ha planteado dos o tres veces, mejor que venga para acá Don Mitchell.

Sr. Presidente de Sala : es mejor para ... el problema y quedar libres.

Sr. Salamanca : consulta a Don Mitchell, por el tema que preocupa a los vecinos del Sector Canal de Las Hilachas, Población O'Higgins y Población Queuco, ahí se empezó a hacer un trabajo que no es municipal de limpieza al canal; agrega que fue personalmente al lugar y en este minuto hay malos olores porque hay agua que está estancada, hay mucha basura al interior del canal, obviamente con el movimiento de las tierras que hubo ahí, los ratones se fueron a las casas de los vecinos y están todos, colocándoles veneno y todo el cuento, pero lo que quería saber es por qué ese trabajo está detenido, no continúa, ya se viene el 1º de octubre, se empiezan a abrir los canales de regadío y lo que está creando problemas ahí de carácter ambiental, aún cuando es privado el trabajo, nosotros como municipio tenemos que velar por nuestros habitantes.

Sr. Parra : el Sr. Director de Obras señala que no tiene información del contrato, cuánto dura y por qué razón está detenido en este momento, sí la semana pasada o antes, pero va a ver ...

Sr. Salamanca : comenta que los vecinos en una de esas van a tirarse a Salud Ambiental y empieza a crearse toda una problemática.

Sr. Parra : señala que frente a los Venegas también le planteaban ... habían dejado una acumulación de...

Sr. Salamanca : señala que para arriba el barro que sacaron está acumulado, entonces ...

Sr. Parra : comenta que habría que mandar una nota oficial.

Sr. Salamanca : señala que sería una cosa oficial, que le dijéramos ...

Por otro lado comenta al Sr. Director de Obras, lo que han conversado, si es que hay algún tipo de proyecto que se va a hacer ahí en Portales porque ya algunos empezaron a romper el cerco, esa pared que quedó ahí ...

Sr. Parra : señala que proyecto no existe, lo que existe es la responsabilidad, ahora que ya las viviendas están entregadas, las áreas verdes, la multicancha y todo eso es de administración municipal ... y ya se revisó lo que estaba quebrado y se reparó.

Sr. Oses : consulta qué posibilidad hay porque el material que le pusieron es bastante impresentable, ese material es para Arica, Iquique, ... poner madera aglomerada con las lluvias que tenemos en invierno, este año no tuvimos mucha lluvia, esa cuestión va a ...se le va a caer a alguien encima y va a ser responsabilidad nuestra.

Sr. Parra : no sabe si caiga, pero no es lo más, ...

Sr. Oses : son responsabilidad nuestra porque los niños se suben ahí y lo que va a pasar ... cree que se le debió haber exigido a la empresa haber hecho una reja y un trabajo de verdad y no esa chacotera que se hizo ahí porque ...

Sr. Parra : comenta que el proyecto venía con malla ... esta malla con cuadrados grandes y en su momento se le solicitó a la empresa mejorar la materialidad, nosotros le pedíamos de frentón pandereta de cierro pero fue imposible; el mismo alcalde hizo gestiones con los dueños de la empresa prácticamente y lo que más se pudo obtener de ellos fue lo que se logró ...

Sr. Oses : comenta que deberían haberle puesto tablas de las que vende Don Edmundo y cree que durarían mucho más que ese chacoteo que se puso ahí; ese es un tema que cuando invitó a sus colegas que pudieran ir a ver ese problema que tienen los vecinos ahí en Portales qué pasó, había un compromiso de que se iba a buscar una solución y al menos la solución hoy día es mayor riesgo, los niños hoy día le contaban ahora rompen las tablas cuando se pasa la pelota, rompen las tablas de abajo.

Sr. Parra : señala que lo que se logró es que la empresa ofreciera una alternativa fue hacer un ... de madera, pero la gente no quiso, los vecinos querían algo más ciego y finalmente ahí se llegó al consenso de una plancha más ... absolutamente de acuerdo que no es ...

Sr. Salamanca : comenta que cree que más temprano que tarde se va a tener que llegar a ver ... alguna malla para colocar ahí.

Sr. Parra : comenta que como ahora pasaron a ser de administración municipal hay que ver la forma, pero fue imposible, como dice como no estaba la obligación de la empresa de hacerlo, porque el proyecto estaba aprobado de esa forma ... se apretaron y fue imposible sacarles algo más, aún cuando la empresa ha tenido harta

relación con el municipio, Don Daniel tenía buena llegada con ellos pero se le hizo dos, tres, cuatro cartas formales y no hubo caso.

Sr. Salamanca : comenta que lo otro, plantea al Sr. Presidente de Sala, hoy día es el Día del Asistente de la Educación; sugiere como Concejo poderle enviar un documento de reconocimiento al Presidente de la Asociación de Asistentes de la Educación que tiene entendido que es el Sr. Héctor Burgos porque no es menor el trabajo que ellos realizan para poder apoyar la labor de los docentes, dentro de todos los establecimientos educacionales; de hecho. Cree que hoy día tenían algunas actividades.

Sr. Presidente de Sala : comenta que si están de acuerdo se toma altiro.

Sr. Salamanca : solicita al Sr. Secretario ... una nota con elogiosos conceptos.

Además, el concejal Salamanca, indica que están tomados los resguardos y por el interés de todos respecto de esta campaña municipal; comenta al alcalde subrogante que seguramente tomó la iniciativa de enviar la documentación que emite la Contraloría para estos casos y también para que los fines de semana no se hagan comentarios respecto de salidas de vehículos que no estén debidamente autorizados y por algún funcionario responsable que en definitiva se haga cargo de saber dónde están y qué están haciendo los funcionarios para no entorpecer la campaña municipal y sea todo transparente.

Sr. Alcalde (S) : comenta que a partir del día 28, cuando asumió como subrogante ha tenido que tomar decisiones para salvaguardar la completa transparencia del municipio en primer lugar y ser equitativo en todo aspecto y aparte de eso no inclinarnos para uno ni otro lado siendo imparcial y recto en el quehacer municipal tanto de quien les habla y de todos los funcionarios, eso implica recurso humano, en el horario de trabajo por supuesto, porque después del horario de trabajo cada uno tiene sus facultades de emitir su opinión, de apoyar a uno u otro candidato o colocar carteles en sus propiedades privadas como quieran, eso es parte de la democracia y es por eso que el día 28 envió en primer lugar, para conocimiento de los señores

concejales, a la Sra. Sandra Navarro de Gabinete de Alcaldía que tiene a cargo la radio, tiene a cargo actividades municipales, para que tomara todos los resguardos necesarios y no se produjera ningún tipo de actitud con el uso de los recursos municipales, en este caso la radio, en donde si se dan cuenta, no se está transmitiendo el Concejo, por lo mismo y tampoco se va a hacer entrevistas a personeros por ejemplo que sean presidente de alguna institución sin fines de lucro pero que sean a la vez candidatos, o sea, ningún candidato podría hacer uso de la radio para emitir una u otra opinión a pesar de que a lo mejor lo haga a través de una institución sin fines de lucro porque de repente se puede ...

Sr. Salamanca : comenta que eso le hizo recordar que le pareció muy extraño, el día sábado recién pasado un programa que hay que se llama Miel Sobre Hojuelas estuviese mencionando patrocinantes como el ex golosín, porque una radio comunitaria no podría tener, no importa que pueda ser emitido en Los Angeles pero el problema es que ha sido emitido acá y ha sido grabado ...

Sr. Alcalde (S) : señala que no escucha la Radio Comunitaria sobre todo el fin de semana que no está acá pero tuvo antecedentes, una persona se lo hizo saber y esta tomando las medidas necesarias para que no ocurra en ningún momento; con respecto a los fines de semana, social, por ejemplo tiene PMG, que ya a partir de hoy no se van a hacer los fines de semana, se suspendió toda actividad en social, para que no sea mal usado por ninguno ...

Sr. Oses : acota que sobre todo la aeróbica ...

Sr. Alcalde (S) : señala que están suspendidos los PMG de social desde hoy porque los fines de semana hubieron PMG pero no se había alcanzado a suspender a partir del viernes, cuando dio las instrucciones ya era tarde para avisar a los sectores rurales que está suspendido las actividades que pudieran ser mal usadas pero ya se tomaron los resguardos, no se va a hacer inauguraciones tampoco ni otras actividades que sean masivas ni grandes con respecto a eso y también envió un correo con instructivo a todos los funcionarios municipales ya sea aquí en el edificio consistorial como en educación y salud con el instructivo N° 15.000 de la Contraloría

donde sale todo con respecto a la probidad de los funcionarios, sin restar que ellos puedan tener su opinión fuera de su horario y no con recursos municipales, eso lo estamos tomando y cualquier cosa que los concejales vean por ahí no duden en llamarnos porque la idea es mantener la imparcialidad en todo momento.

Sra. Hermosilla : comenta que no había querido tocarlo hoy día pero considera que en realidad es hoy día cuando hay que tocarlo, el tema este de colocarle su nombre a la Plaza de la Mujer aquí en Santa Bárbara, es muy importante tocarlo hoy día porque aparte que el alcalde no está hoy día, que fue el que tuvo la idea inicial pero también cada uno de los concejales corroboró y también aprobó de que a la plaza se le colocara su nombre, les va a decir que ese día fue un acto, no puede decir ... un excelente acto, les va a decir que fue un acto espectacular, maravilloso, por Dios que acto más lindo, los pocos familiares que vinieron y amistades, porque vinieron más amistades que familiares porque desgraciadamente tocó un día de semana, un día laboral que su hijo mayor vino con su señora, es médico, trabaja en la Clínica Bio Bio en Concepción y ella a las cinco de la tarde tenía que estar atendiendo en la clínica, así es que vinieron y se volvieron rápidamente porque tenía que atender en la clínica, no podía por menos, la Marcela de ella que es odontóloga igual, dos clientes no la dejaron porque tenían que hacerse un trabajo urgente y ella no podía, al final se puso a llorar, no puedo ... pero los parientes que vinieron, más las amistades les va a decir que lo único que han hablado es de Santa Bárbara y de todos los concejales, del alcalde, de su Concejo, que acto más lindo, más fino, consideraron que era un acto con una finura enternecedora, les va a decir que tuvo que no hacer para no emocionarse de más porque este acto para ella, realmente fue tan emotivo que podría haber llorado pero a gritos, no sabe, cree que fue Dios y su viejo allá arriba que también debe haberle estado mirando, los que contribuyeron que no llorara pero ya en forma fuerte, pero se retuvo, porque fueron palabras demasiado elogiosas hacia su persona, considera que también fue como mucho porque ella toda la vida que ha estado acá en Santa Bárbara y lo que ha dicho siempre, quiere mucho a este pueblo, quiere mucho a su gente, se encuentra con quien sea una persona de Santa Bárbara, se encuentran en Los Angeles y se abrazan, entonces uno dice, ahí se da cuenta y dice Dios mío, pero por Dios que manera de querer la gente, por Dios que quiere a toda su gente y tanta gente que uno conoce ya a través de tantos años,

entonces es tan rico, estar con todos ellos que es lo que le ha hecho ir nuevamente como candidata porque francamente pensó que este año no iba a ir de candidata pero que le cuesta irse de Santa Bárbara, es terrible pensar solamente irse de Santa Bárbara, entonces ese es su problema, pero les quiere agradecer a los concejales y al alcalde haber tenido esta idea, en primer lugar uno nunca hace las cosas, lo que le ha nacido hacer aquí en Santa Bárbara, nunca lo ha hecho con la finalidad que le agradezcan, jamás, siempre piensa, cualquier cosa que uno hace en bien del próximo uno dice Dios Mío son puntitos para allá arriba, siempre dice, qué rico poder hacer esto, ayudar, porque estos son puntos que uno lleva el día que se vaya pero nunca un reconocimiento tan hermoso como se hizo, así es que tiene que dar los agradecimientos al alcalde, a los concejales, que realmente fue una ceremonia hermosa, muy fina, desde la Paolita que ese día no sabe ... porque ella también aumentó mucho las cosas, habló cosas lindas, entonces no se imaginan la cantidad de familiares que la han llamado de Talca, por el lado Silva, su segundo apellido, no sabe como supieron , alguien de su familia tal vez llamó a alguien para comunicarle el acto que había habido aquí y le han llamado, quien no le ha llamado Dios Mío, felicitándole, que han sabido de un acto maravilloso que se hizo en Santa Bárbara, que aquí, que allá, ha tenido pero cualquier cantidad de llamadas telefónicas al respecto, todas las amistades que estaban ese día de Los Angeles, se han encargado de propagar en Los Angeles toda esta ceremonia maravillosa, así es que se encuentra con gente en Los Angeles ... te felicito que acto más lindo, me dijeron que había sido una ceremonia preciosa, por eso es que tiene que decirle a los concejales y darles infinitas gracias por lo que han hecho hacia su persona...será su eterna agradecida.

Sr. Presidente de Sala : expresa a la concejal Hermosilla que es un honor del Concejo tocar este día para entregarle un reconocimiento del Decreto de la Plaza Victoria Hermosilla en nombre de los concejales, fueron favorecidos con Don Edmundo; don Edmundo por el baile y él por el decreto.

Sra. Hermosilla : expresa sus agradecimientos, a Don Pedro Pacheco y a Don Edmundo por sus bailes maravillosos ...

Sr. Cofré : expresa al alcalde subrogante que le ofrece todo su apoyo para su gestión, cualquier cosa le puede llamar por la experiencia que tiene para ...

Por otro lado, el concejal Cofré expresa que él recogiendo la inquietud de Don Daniel Salamanca en cuanto a las ratas y esta suciedad que hay en el Canal Quillaileo, le había pedido al alcalde titular, dos reuniones atrás un programa de desratización que estaría ya contemplado en el Departamento de Salud con el SAG, entonces le solicita que se preocupe porque realmente, desde el cementerio hasta la Población Queuco hay una plaga de ratones inmensa, sugiere coordinar eso ...

Sr. Oses : expresa que quiere sumarse a las palabras de reconocimiento, se le había ido un poco pero quiere retomarlo y en sus puntos varios no lo había señalado, este reconocimiento es lo mínimo que pueden hacer en su calidad de autoridades, es lo mínimo que pueden hacer porque representan la voluntad de nuestra gente, representan todo el sentimiento que tienen hacia la Sra. Victoria nuestros vecinos de todos lados, lo sabe; han sido privilegiados quienes aprobaron, han transmitido los sentimientos a la gente, hacia la Sra. Victoria y como lo decía en su discurso, muy bello su discurso, su reconocimiento, como también las palabras que tuvo Paolita hacia la Sra. Victoria pero hay alguien que la está mirando desde arriba y la está acompañando no solamente a la Sra. Victoria si no que a todos nosotros en dirigir los destinos de nuestra comuna así es que sabe que Don René Correa Hermosilla está feliz de que hallamos hecho este reconocimiento, está feliz de tenerla aquí y tenerla nuevamente en la postulación de un cargo de elección popular y que este entregando todo lo mejor de sí como él lo hizo tanto tiempo para seguir trabajando en nuestra comuna así es que felicitaciones expresa a la Sra. Victoria, y que Dios la siga bendiciendo y nos siga acompañando mucho tiempo más porque la necesitamos y su presencia como Paola lo decía le da mucha elegancia, mucho reconocimiento y mucha tranquilidad a nuestra gente así es que felicitaciones nuevamente y que Dios nos siga acompañando y este a nuestro lado.

Sr. Presidente de Sala ... ofrece la palabra al concejal Don Juan Obreque Urrutia.

Sr. Obreque : comenta que como lo había mencionado en sus puntos varios y reafirmar una vez más ya que conoce a la Sra. Victoria y a Don René Correa desde los diez años, acompañando a su madre desde su infancia en labores de comercio y obviamente con una relación muy afiatada en ese caso, cuando la Sra. Victoria decía de las ayudas sociales que se recuperaban de uno u otro lado, también se siente participe de eso, a los diez años, a los once años, desde cuando llegó Don René Correa al municipio y que nunca obviamente las palabras que se decían a la gente nunca fueron palabras hirientes, por lo tanto, eso demuestra un gesto de generosidad de la gente que apoyó obviamente el periodo alcaldicio durante ese período en adelante porque no fueron personas desagradables por así decirlo, todo lo contrario, existía mucha generosidad, mucha cercanía con la gente y obviamente eso siempre hoy en día, todo lo que se ha producido durante esta invitación y este gran evento de reconocimiento a la Sra. Victoria obviamente por su trayectoria como persona en nuestra comuna y lo dijo anteriormente también, una de las gestoras que unió a mucha gente de aquí de Santa Bárbara como mujeres que comenzó a hacer funcionar Cema Chile, la Cruz Roja, el Hogar de la Madre Campesina que recuerda, desde un pañal de genero que se pudo haber hecho en ese instante cree que a lo mejor hasta con genero de bolsa de quintales de harina hasta cuando llegaron los pañales desechables, recuerda que cuando estaba en la farmacia le tocaba hacer las entregas también de ese tipo de materiales, por lo tanto sabe mucho de las trayectoria de la Sra. Victoria, lo cual una vez más se llena de afecto y cariño toda esta ceremonia y mucha gente obviamente como lo decía, como era un día de semana y por la hora que no pudo asistir, porque habrían asistido colegios de distintos tipos y mucha gente de adultos mayores que en ese entonces tenían entre 35 y 40 años que ahora ya tienen sus buenos años, que no pudieron estar obviamente por razones laborales y también por el clima así es que un afecto y siempre al menos la tendrá en sus rezos del día aunque puede orar por toda la gente de nuestra comuna y para que así tenga mejores vibras y se va a sumar a ese tipo de personas, obviamente le va a tener el cariño de siempre y la tiene en sus rezos como su segunda madre después de su madre biológica pero con mucha deferencia y mucho respeto obviamente ...

Sra. Hermosilla : expresa su agradecimiento al concejal Obreque, le hace recordar, acordándose de su mamita, era la piedra del tope la Sra. Anita, hacían beneficios porque no dejaban pasar ninguna festividad con varias señoras de aquí de Santa Bárbara que le ayudaban mucho, amigas de ella, señoras de Santa Bárbara, la Sra. Mirta Martínez, la Delia Moraga, la Teresita Toloza en fin, la Irene Pino, por nombrar algunas pero mucha gente le ayudaba y las fiestas principales, el pedido habría sido si vamos a hacer alguna cosa, algún beneficio, porque vivían pensando en los beneficios, porque de esa manera, con esa plata le compraban los zapatos, la ropita interior a los niños del primer jardín infantil de Las Abejitas que se llamó en ese tiempo y entonces necesitaban plata todo el tiempo para darle de comer a los niños porque el Jardín pasó después de tres años que funcionó el jardín con ellas, con más de 70 niños y después pasó a la JUNJI; en un comienzo no había presupuesto en esa oportunidad, en Santiago, así es que tuvieron que funcionar ellas nada más y cada vez que hacían beneficios, ella iba donde la Sra. Anita, me presta esas ollas grandes que usted tiene, siempre la Sra. Anita, claro, señora las tengo listas, ella tenía listas las ollas siempre para facilitarlas, así es que una mujer realmente excepcional, plantea al concejal Obreque que su madre fue de una ayuda pero extraordinaria, ella estaba en su negocio siempre facilitando todo lo que se le pedía, claro y tengo también vasos grandes, cañas, en fin, llévelo nada más, así en fin cosas que uno no se puede olvidar nunca, que se va a olvidar y por eso es que dice que uno después de tantos años en un pueblo, por Dios que se acostumbra a vivir con su gente, si fuera ella se encuentra en otras partes con gente de Santa Bárbara, quién sea, gente de aquí de Santa Bárbara ...como ha dicho la gente de Santa Bárbara es la continuación de su familia, porque con su familia es muy poco lo que está, algún domingo y eso, entonces, para ella la gente de Santa Bárbara es parte de su familia y es así, entonces, por Dios que cuesta irse, cuesta mucho, es parte de su vida.

Sr. Salamanca : comenta que se percató de la señalética que se puso en las calles, Harry Grimm, dice otro nombre ...

Sra. Hermosilla : consulta cómo se escribe ...

Sr. Salamanca : Harry Grimm ahí en la señalética dice otra cosa ...si uno no se percata después queda así ... una señalética que hizo Vialidad que le había puesto Villacura ...

Sr. Oses : comenta cuando aquí decía Bienvenido a Santa Bárbara y él decía, si la comuna empieza en el Puente de Duqueco ...

Siendo las 16,20 horas, el Presidente de Sala da por finalizada la Sesión Ordinaria N° 136 del Concejo Municipal de Santa Bárbara.

GERARDO ORELLANA VILLAGRAN
SECRETARIO MUNICIPAL (S)

PEDRO PACHECO GATICA
PRESIDENTE DE SALA

ACUERDOS

**CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA
SESION ORDINARIA Nº 136
01 DE OCTUBRE DE 2012**

ACUERDO Nº 316 : EL CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA POR UNANIMIDAD APRUEBA SUGERENCIA DE EXPRESAR CONDOLENCIAS EN NOMBRE DEL ESTAMENTO, POR FALLECIMIENTO DE LA SRA. FILOMENA PACHECO SANHUEZA (Q.E.P.D.)